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地域座談会（大誠地区） 意見交換記録 

と き  平成２１年５月１８日（月曜日） 
午後７時から午後９時１５分 

ところ  北栄町社会福祉センター２階大広間 
                   参加者  ２３人 
番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 
１ 小・中学校の

交流について 
●北条・大栄合併後４年を迎える

が、北栄町としての一体感が感じ

られない。北条小・中学校の連携

交流とあるが、北条・大栄の学校

間の交流はどうか。こどもたちは

もちろん、保護者の交流が図られ

ることとなり、旧町間の垣根が取

れる一つの方法となるのではない

か。 
●小学校ではできないが、中学校

の部活動の合同練習をしてはどう

か。 
●小・中学校９年間同じ友達で学

校生活を送ることとなるためこど

もたちは不幸ではないか。学校で

対策を検討してはどうか。一貫校

はどうか。 

●小学校では水泳大会の交流を実

施している。中学校では実施して

いない。教職員は、協議組織をつ

くり問題点を出し合い話し合う場

を設けている。 
 
 
 
 
●ブラスバンド部はやっている

が、その他は実施していないのが

現状である。 
●現在検討していない。連携交流

で行っていきたいと考えている。

一貫校は他でやっているところも

あるが、メリットはないと感じて

いる。 
２ 下水道事業に

ついて 
●下水道事業は国の方針に基づき

実施されていると思うが、国の負

担は減っているのではないか。 
 
 
●既に事業完了し下水道を接続し

ていない方については、下水道に

接続しないこととしてはどうか。 
 
●１００％にならないため未接続

者をどうにかしないといけないの

ではないか。 
●法的に逃れられる規定はある

か。 

●国の負担は当初から対象事業費

に対し５割補助で変更はない。処

理場については、５５％と高率補

助。その他補助残は、受益者負担

金と借金でまかなっている。 
●現在の整備率は８２％である。

下水道法では整備後３年以内に接

続と決められており接続への指導

をしている。 
●法では罰則規定もあるが、現在

罰則規定を執行せず、接続するよ

う指導している。 
●ない。引き続き指導していく。

３ 町内放送につ

いて 
●集落の放送設備が変更された

が、火災など緊急時に自治会内の

●火災はまず１１９番に通報され

たい。その後、消防署から役場に
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（要望） 

放送が遅れて困る。何とか早くな

らないか。 
 
 
 
 
 
 
●以前より対応が遅くなるが、自

治会にも知らせてほしい。 
 
 
●放送に予約設定はできるか。 
 

連絡があり、役場から緊急放送し

消防団の出動を要請する。この一

連の行動が遅れると｢大火事｣にな

る恐れがある。火事や住民の生

命・財産に係わる事件等が発生し

た場合、まず１１９番か１１０番

に通報されるよう、住民各位に周

知徹底されたい。 
●機器を更新したことにより、放

送に時間がかかり大変迷惑をかけ

ている。現在、早くする手だてを

検討している。 
●時間設定はできる。操作方法の

習熟のための研修要望があれば担

当者を出向かせる。 
４ 健康づくり事

業について 
●検診がメタボ検診中心となった

があまり意味がないのではない

か。 
●従来から削られた項目があるが

なぜか。 

●法律で実施することとなった。

 
 
●心電図などが削られた。削られ

た理由や具体的な項目は後日回答

する。 
５ 北栄スポーツ

クラブについ

て 

●北栄スポーツクラブに対し町と

してどのように指導しているの

か。 
 
 
●スポーツクラブが合併したが、

事業の決定方法、体制は新しくな

ったのか。 
●新体制について町民に周知した

か。 
 
 
 
●町はスポーツクラブにかかわっ

ていないのではないか。交付金を

出している以上かかわるべきでは

ないか。 
●健康づくりもスポーツクラブが

●町には体育指導員がおり、体育

指導員とともに、町はスポーツク

ラブの事業にかかわっている。従

来の町の事業はスポーツクラブが

主体で実施することとしている。

●北条、大栄のそれぞれのスポー

ツクラブが合併し新しい体制で実

施している。 
●スポーツクラブの合併について

は周知したが、新体制の内容につ

いての周知はまだ行っていない。

●町民への周知は、スポーツクラ

ブと協議のうえ実施したい。 
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主体となってやるべきである。町

としてきちんと方針を指導すべき

である。 

 

６ 介護保険事業

について 
●介護保険事業で対応し、結果帰

って来られる率はどれくらいある

か。 
●他では帰って来る方について報

道されている。町としてどうかが

知りたいが見えてこない。どうい

う形で町が取り組み、不健康の方

が健康になったなど、前向きに仕

事を実施してほしい。メタボ検診

なんてどうでもいい、血液の悪い

ところなどの方が重要である。保

険料は高くお金ばかりとられる。 
●介護保険の段階１号、２号とあ

るが国とはどうか。 
●介護保険の事業所は町内でいく

つあるか。介護保険施設、グルー

プホームそれぞれの施設の概要

は。 
 
 
 
 

●いろいろなケースがあり率はわ

からない。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
●国と同一の基準である。 
 
●介護保険施設２施設。セラトピ

ア、サンテリオン。グループホー

ム５施設。介護保険施設は在宅に

帰す施設、グループホームは認知

症などの施設。 
その他具体的な内容については、

個別に役場健康福祉課で聴いてく

ださい。 
７ スポーツ事業

について 
●スポーツクラブ年間スケジュー

ル５月のグランドゴルフ大会につ

いて、昨年までは自治会長、体育

部長へ案内があったが、今年はグ

ランドゴルフ同好会に案内が出て

いるようであった。今年から各同

好会のみに案内されることとなっ

たのか。 
 

●いくつかの自治会から問い合わ

せがあったが、スポーツクラブ主

催のグランドゴルフ大会は５月に

実施できなくなった。お尋ねの件

は同時期に、北栄町グランドゴル

フ協会の主催大会が開催された

め、同好会員等に案内がだされた

もの。よって、９月開催予定のス

ポーツクラブ主催大会について

は、従来どおり自治会に案内をす

るので、協力をお願いしたい。 
８ 健康づくり事

業について 
●資料１３ページの死亡理由ごと

の率がいずれも北栄町は国より異

常に高いがどういうことか。 

●高血圧が大きな要因となってい

るのではないかと思われる。高血

圧はいずれの死亡理由にも関係が
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●高血圧は薬で治るといわれてい

るが、関心がないなどその後に受

診されていないのではないか。 

深いと思われる。ただし、詳しい

データはない。 
●検診をうけてもその後はほった

らかしで受診していないなどがあ

る。その点についても指導してい

きたい。 
 


